

Ressort: Finanzen

## Ackermann tritt als Verwaltungsrats-Chef der Zurich Insurance Group zurück

Zürich, 29.08.2013, 10:37 Uhr

**GDN** - Der ehemalige Chef der Deutschen Bank, Josef Ackermann, ist als Verwaltungsrats-Chef der Zurich Insurance Group zurückgetreten. Das teilte der Schweizer Konzern am Donnerstag mit.

Ackermanns Stellvertreter Tom de Swaan solle nun dessen Funktionen übernehmen. Als Grund für seinen Rücktritt nannte Ackermann den unerwarteten Tod des Zurich-Finanzchefs Anfang der Woche. Der mutmaßliche Suizid habe ihn "zutiefst erschüttert", so Ackermann. "Ich habe Grund zur Annahme, dass die Familie meint, ich solle meinen Teil der Verantwortung hierfür tragen, ungeachtet dessen, wie unbegründet dies objektiv betrachtet auch sein mag", so der 65-Jährige. Er wolle den Ruf des Unternehmens nicht schädigen, so Ackermann weiter.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-20662/ackermann-tritt-als-verwaltungsrats-chef-der-zurich-insurance-group-zurueck.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619